

E-BIKE TOUR

Gekrönt von einer hausgemachten Zwetschgenwähe

Pünktlich um 13.30 Uhr starteten am Donnerstag, 8. August insgesamt 18 E-Bikerinnen/E-Biker zur monatlichen Tour.

Bei angenehm sommerlichen Temperaturen führte uns unser versierter Guide Martin nach Niederwil bei Frauenfeld. Gemächlich fuhren wir über die Mörsburg nach Sulz, Gundetswil, Islikon, Gachnang und Frauenfeld, wo wir unser Ziel, das Restaurant Wiesental in Niederwil, erreichten.

Im schattigen Garten wurden wir freundlich bedient. Die hausgemachte Zwetschgenwähe können wir wärmstens empfehlen.

Gut gestärkt machten wir uns auf den Heimweg. Martin führte uns vorbei an Kefikon, Ellikon, Rickenbach und Welsikon bis wir schliesslich wieder in Seuzach ankamen.

Im «Geeren»-Garten liessen wir den schönen Nachmittag noch gemütlich ausklingen.

Wir freuen uns auf die nächste, hoffentlich wieder unfallfreie Tour.



Drinkhalt und Besprechung der Weiterfahrt in Islikon.

H. Häne